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Präsidentin des Bayerischen Landtags 
Frau Barbara Stamm 
Maximilaneum 
81627 München 
 
 München, 19.04.2011 
 
Anfrage zum Stand unserer eingereichten Petitionen 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 
 
als Sprecher der Bürgerinitiative BAB 96 München möchten wir heute eine Anfrage an Sie bezüglich 
unserer eingereichten Petitionen an den Bayerischen Landtag richten: 
 
Erste eingereichte Petition: 
Am 16.12.2009 haben wir Ihnen persönlich unsere Petition „Lärmschutz an Autobahnen; 
Gleichstellung der Anwohner von Bestandsautobahnen und neugebauten Autobahnen“ überreicht, die 
dann am 25.03.2010 in einer öffentlichen Sitzung im Ausschuss Umwelt und Gesundheit beraten und 
beschlossen wurde, mit der Maßgabe, die Eingabe der Staatsregierung zur Würdigung zu überweisen. 
Leider haben wir bis heute keine Reaktion oder Auswirkung seitens der bayerischen Staatsregierung 
gehört.  
 
Zweite eingereichte Petition: 
Am 01.02.2010 haben wir eine erneute Petition an Sie mit dem Titel „Immissionsschutz für Anwohner 
an der A 96. Der Freistaat Bayern wird aufgefordert, den Bau einer Einhausung auf der A96 vom 
Mittleren Ring bis zur Münchner Stadtgrenze zu veranlassen“ übersandt. 
Der Ausschuss für Umwelt und Gesundheit hat unsere Eingabe in einer öffentlichen Sitzung vom 
21.06.2010 erörtert und die weitere Behandlung der Eingabe vorerst zurückgestellt, da man auf eine 
Auswertung vom Landesamt für Umwelt zu der neuesten Ergebnisbewertung der Immissionswerte 
warte. Mit den Ergebnissen sei frühestens im Sommer 2010 zu rechnen. Danach solle die 
Staatsregierung eine ergänzende Stellungnahme abgeben, damit der Ausschuss erneut beraten und 
beschließen kann. 
Auch hier haben wir bis heute keine Nachricht über den Stand der Dinge erhalten. 
 
Unsere Bürgerinitiative hat inzwischen über 1.000 Mitglieder. Wir kämpfen nach wie vor für ein, 
unserer Meinung nach, wichtiges Stadtentwicklungsprojekt für München.  
Wir haben uns über die Würdigung unserer ersten Petition sehr gefreut, wundern uns aber sehr, dass 
nun keine Reaktionen seitens der Staatsregierung erkennbar werden. 
 
Wir bitten Sie deshalb als betroffenen Bürger um Ihre Hilfe. Könnten Sie uns bitte den aktuellen Stand 
unserer beiden Petitionen mitteilen? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
BIBAB96 München 
Sprecher der Bürgerinitiative 
 
 
 
_______________________ ____________________ ____________________ 
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